

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah dan penjabaran yang telah disampaikan, dapat disimpulkan bahwa penciptaan motif batik dengan mengambil ide penerapan bentuk Jambu Air Merah Delima Demak pada busana pesta *cocktail*. Membutuhkan tahapan-tahapan yang dilakukan mulai dari memikirkan konsep, data acuan, perancangan, hingga tahap merealisasikan desain ke dalam motif batik dan menjadi busana pesta *cocktail*. Proses dilakukan secara bertahap, dengan menggunakan teknik tertentu sehingga motif batik dalam busana pesta *cocktail* dapat terealisasikan dengan baik. Karya yang berhasil diwujudkan ada empat buah karya dengan judul *lancet*, *ovate*, *pinnate*, *petiole*.

Pembuatan karya ini tidak lepas dari kendala dan tambahan yang di dapatkan dalam proses pembuatannya. Kendala yang saya alami pada salah menggunakan teknik proses pewarnaan membuat saya harus mengulang proses pembatikan lagi dari pertama. Banyak pelajaran yang dapat saya ambil dari proses penciptaan karya Tugas Akhir ini dan pengalaman berharga yang sangat berkesan untuk penulis.

B. Saran

Pada proses penciptaan sebuah karya dibutuhkan persiapan yang matang demi mendapatkan hasil yang sempurna. Pada proses karya Tugas Akhir ini penulis mendapatkan banyak pengalaman dan ilmu yang berharga yang dapat dijadikan pelajaran untuk kedepannya. Besar harapan penulis agar karya dapat tersampaikan dengan baik dan dapat dinikmati oleh insan penikmat seni.

DAFTAR PUSTAKA

- DEKRANAS, 2008. Kriya Indonesia Craft. Edisi 10
- Pinky Hendarto. 2011." Busana Pesta."Surabaya: Tiara Aksa
- Susanto, S.K Sewan, 1980 " Seni Kerajina Batik Indonesia" Jakarta: Balai Penelitian Batik Dan Kerajinan LPPI Dispesing RI
- Pertiwi, Miranti Dian. 2012 " Kajian Budidaya Jambu Air Merah Delima Di Kabupaten Demak". Tesis pada Progsrn Studi Argonomi Progam Pascasarjana Fakultas Pertanian Universitas Gajah Mada Yogyakarta.
- Suheli, Muhammad, Dewi Hastuti, dan Eka Dewi Nurjayanti. (2013). "Analisis Kelayakan Usaha tani Jambu Air Merah Delima (*Syzygium samarangense* (Blume) Merr. & Perry.) Di Kabupaten Demak (Studi Kasus di Kelurahan Betokan Kecamatan Demak Kabupaten Demak)". *MEDIAGRO Jurnal Ilmu-ilmu Pertanian*, 9 (2), 46-54.

